

Cuba et Surinam confirment la volonté de consolider les liens de coopération mutuelle



La Havane, 20 déc. (RHC).- Dans le contexte des célébrations pour les 40 ans de leurs relations diplomatiques, les gouvernements de Cuba et de Surinam ont confirmé la volonté commune de consolider les liens de coopération.

A Paramaribo, l'ambassadeur de Cuba à Surinam, Igor Azcuy, s'est entretenu avec Jennifer Simons, présidente de l'Assemblée Nationale de ce petit État de l'Amérique du Sud.

Au cours de l'entretien, le diplomate cubain a remercié le gouvernement surinamien de son appui à la lutte du peuple cubain contre le blocus étasunien.

De son côté, Jennifer Simons a souligné que c'est pour Surinam une obligation morale de soutenir Cuba face à une politique injuste et criminelle qui tente d'étouffer le peuple cubain.

L'ambassadeur de Cuba à Surinam s'est également entretenu avec le ministre de l'Agriculture, de l'Élevage et de la Pêche, Rabin Parmessar avec qui il a décidé d'une coordination régulière afin d'impulser des projets de coopération.

Source : Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/210255-cuba-et-surinam-confirment-la-volonte-de-consolider-les-liens-de-cooperation-mutuelle>



Radio Habana Cuba